

tion est appelé un quartile. Pour trouver ce point il faut présumer que tous ceux du même âge sont également distribués entre les deux limites extrêmes de l'année. De la même manière les déciles divisent les pères et les mères de chaque année en dix groupes égaux.

En 1932 un quart des pères mariés avaient moins de 27·91 ans, une moitié moins de 32·67 ans et les trois quarts moins de 38·78 ans. Un quart des mères mariées avaient moins de 24·13 ans, une moitié moins de 28·45 ans et les trois quarts moins de 33·84 ans. Neuf-dixièmes des pères avaient moins de 44·28 ans et neuf-dixièmes des mères moins de 38·50 ans. A noter que la tendance générale des quartiles et des déciles est plutôt dans une direction descendante. En d'autres termes, généralement parlant, les parents sont graduellement plus jeunes bien que la règle générale manque parfois de continuité d'une année à l'autre.

8.—Âges quartiles et déciles des pères et mères mariés, au Canada, 1926, 1930-32.

Ordre par âge.	Pères.				Mères.			
	1926.	1930.	1931.	1932.	1926.	1930.	1931.	1932.
Premier quartile.....années d'âge	28-35	27-84	27-86	27-91	24-43	24-03	24-07	24-13
Deuxième quartile..... " "	33-31	32-73	32-59	32-67	28-89	28-42	28-37	28-45
Troisième quartile..... " "	39-01	38-76	38-69	38-78	34-26	33-89	33-79	33-84
Premier décile..... " "	24-91	24-54	24-58	24-64	21-41	21-20	21-20	21-22
Deuxième décile..... " "	27-28	26-83	26-86	26-93	23-50	23-16	23-19	23-24
Troisième décile..... " "	29-35	28-80	28-78	28-83	25-34	24-88	24-91	24-97
Quatrième décile..... " "	31-28	30-64	30-66	30-71	27-79	26-59	26-60	26-67
Cinquième décile..... " "	33-31	32-73	32-59	32-67	28-89	28-42	28-37	28-45
Sixième décile..... " "	35-48	34-96	34-87	34-89	30-82	30-36	30-33	30-37
Septième décile..... " "	37-81	37-41	37-34	37-43	33-41	32-64	32-54	32-61
Huitième décile..... " "	40-40	40-21	40-17	40-29	35-61	35-26	35-18	35-24
Neuvième décile..... " "	44-19	44-09	44-03	44-28	38-69	38-48	38-41	38-50

Lieu de naissance des parents.—Le tableau 9 classe les enfants nés en 1931 par pays de naissance des parents et laisse voir jusqu'à quel point la nouvelle génération née au Canada sera le produit de nés au Canada, nés britanniques et nés à l'étranger. L'expression "pays non spécifié" comprend les pères illégitimes et les naissances où les constatations ont été incomplètes, tandis que pour les mères elle ne comprend que les constatations incomplètes. Entre 1926 et 1932 la proportion de naissances où les deux parents sont nés au Canada a augmenté de 61·4 à 63·0 p.c.